

Stuttgart

## Mobile Endgeräte für alle Lehrer

**[25.04.2022] Im vergangenen Jahr wurden 3.700 der insgesamt 6.000 Lehrkräfte in Stuttgart mit mobilen Endgeräten ausgestattet. Gemäß einem aktuellen Gemeinderatsbeschluss werden jetzt alle Lehrkräfte mit Leihgeräten versorgt.**

Für die Beschaffung von personengebundenen mobilen Leihgeräten für Lehrkräfte an den Stuttgarter Schulen nimmt die Stadtverwaltung insgesamt 2,29 Millionen Euro in die Hand. Hinzu kommen Sachkosten von 250.000 Euro. Außerdem werden vier Stellen geschaffen, die den Service und Support der Geräte gewährleisten. Das hat der Gemeinderat nach Angaben der baden-württembergischen Landeshauptstadt in seiner Sitzung am 7. April 2022 beschlossen.

Im April vergangenen Jahres hatte der Gemeinderat einem Programm zur Ausstattung der Lehrkräfte mit Endgeräten zugestimmt, das von Bund und Ländern als Zusatzvereinbarung zum DigitalPakt Schule aufgelegt wurde. Auf Baden-Württemberg entfielen 65 Millionen Euro, der Stadt Stuttgart wurden laut eigenen Angaben rund 2,9 Millionen Euro zugedacht. Damit konnten etwa 3.700 der insgesamt 6.000 Lehrkräfte mit mobilen Endgeräten ausgestattet werden, die seither im Unterricht, für den Fernunterricht sowie zur Unterrichtsvorbereitung eingesetzt werden. Auf Antrag aus der Mitte des Gemeinderats sollen nun alle Lehrkräfte ein mobiles Leihgerät erhalten. Die dafür benötigten finanziellen Mittel sind nach Angaben der Stadt Stuttgart bereits im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 2022/2023 bereitgestellt worden.

(ba)

Stichwörter: Schul-IT, Stuttgart